

Châtillon-sur-Chalaronne • Une intervention anti-tabac à l'école Saint-Charles



Tous les élèves ont reçu un diplôme. Photo Dominique Dubreuil

Jeudi 14 décembre, la délégation châillonnaise de la Ligue contre le cancer est intervenue à l'école Saint-Charles dans la classe de Florence Martin afin de sensibiliser les vingt-cinq élèves aux méfaits du tabac et à apprendre à dire non à la première cigarette.

« Les élèves ont été très intéressés et très choqués par les contenus dans une cigarette. Un travail a été fait à la maison avec les parents qui ont interagi, certains n'ont pas souhaité répondre aux questionnaires des enfants, estimant que ce sujet était abordé trop tôt par les élèves. Un papa a lui choisi d'arrêter de fumer », souligne l'enseignante.

Un espace sans-tabac autour de l'école a été instauré depuis quelques années afin de sensibiliser également les parents aux méfaits que la cigarette et de sa fumée auprès des plus jeunes.